

Optimalisasi Teknologi Pemasyarakatan Direktur Tikers Ditjenpas Berkunjung ke Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 18, 2025 - 11:37



CILACAP, INFO_PAS - Direktur Teknologi Informasi dan Kerja Sama (Tikers) Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Ditjenpas) melakukan kunjungan kerja ke Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar dalam rangka meningkatkan sinergi dan

optimalisasi teknologi informasi di lingkungan pemasyarakatan, Rabu (15/01/25).

Direktur Tikers beserta rombongan tiba di Lapas Karanganyar dengan didampingi oleh Korwil Nusakambangan, disambut langsung oleh Kepala Lapas Karanganyar bersama jajaran pejabat struktural. Tidak menunggu lama, rombongan segera meninjau fasilitas utama yang menjadi fokus kunjungan, yaitu sarana dan prasarana teknologi informasi. Salah satu titik utama yang dikunjungi adalah ruang control room, yang menjadi pusat pengawasan dan pengendalian aktivitas di lingkungan lapas.

“Control room adalah jantung pengawasan di lapas. Kita harus memastikan bahwa seluruh perangkat di sini berfungsi optimal dan mampu mendukung tugas pemasyarakatan secara real-time,” ujar Maulidi Hilal saat memantau sistem pengawasan berbasis CCTV yang terintegrasi dengan sistem keamanan lainnya. Beliau juga mengevaluasi perangkat teknologi informasi lainnya, termasuk sistem pengelolaan data warga binaan dan jaringan komunikasi internal.

Selain itu, rombongan juga meninjau ruang server dan fasilitas pendukung teknologi lainnya. Maulidi Hilal memberikan sejumlah masukan terkait optimalisasi sistem informasi, termasuk pentingnya pemeliharaan berkala dan peningkatan kapasitas perangkat untuk mengantisipasi perkembangan kebutuhan di masa depan. “Kita harus memastikan infrastruktur teknologi informasi selalu up-to-date agar mendukung pelayanan publik dan pembinaan warga binaan secara maksimal,” tambahnya.

Usai peninjauan lapangan, kegiatan dilanjutkan dengan diskusi bersama di ruang rapat utama Lapas Karanganyar. Diskusi ini dihadiri oleh jajaran pejabat struktural dan staf teknis yang bertanggung jawab atas pengelolaan teknologi informasi. Dalam kesempatan tersebut, Maulidi Hilal mendengarkan laporan terkait kondisi dan kebutuhan teknologi informasi di Lapas Karanganyar.

Dengan kunjungan ini, diharapkan Lapas Karanganyar semakin maju dalam mengadopsi teknologi informasi yang mendukung efisiensi dan transparansi, serta memperkuat sistem pengawasan dan pelayanan publik.